

Rajendra Shyam, né en 1974, vit maintenant à Bhopal (Madhya Pradesh). Il utilise principalement la “corde” comme motif graphique. Il a exposé ses travaux plusieurs fois à Londres (Nottingham's New Art Exchange Gallery en 2009, Horniman Art Gallery en 2011). En 2013, il a été nommé par le gouvernement indien pour représenter l'art tribal Indien à Santa Fe (USA). En 2015 il a illustré le livre “L'éléphant volant”, selon un conte de la tradition Gond (un hommage particulier est rendu à ce livre par l'association "Lire et faire lire" lors de son exposition à Paris du 29 mai au 13 juin 2021). Il est venu présenter ses œuvres en France en mai 2016 dans le cadre d'un évènement organisé par l'association DUPPATA.